



## **Une cour d'école plus verte pour les élèves et toute la communauté**

**Rouyn-Noranda, le 20 mai 2015** – Depuis plus de deux ans, l'école Louis-Querbes du secteur Cadillac multiplie les actions pour embellir sa cour d'école. Notamment, afin de souligner le mois de l'arbre, les élèves et quelques parents ont planté des arbres le 20 mai, en collaboration avec le programme Toyota Evergreen. Le lancement officiel du projet d'embellissement a permis de rassembler près de soixante-dix personnes, élèves, parents, partenaires et membres de la communauté.

Trois mères bénévoles travaillent ardemment depuis 2012 afin d'améliorer le parc-école. Différentes activités de financement ont lieu ainsi que de la recherche de commandites. L'aménagement de la cour d'école prévoit entre autres la plantation de 7 arbres d'environ 6 pieds chacun, dont 3000 \$ provient du programme de Toyota Evergreen. Après la mise en place d'un coin détente à l'été 2013 (arbres, table, poubelle, banc, carré de sable) réalisé avec la participation du Pacte rural, de nouveaux jeux tels qu'une bascule et un grimpeur seront installés à l'été 2015 grâce aux activités de financement réalisées par les parents bénévoles, le budget de l'école et une contribution de la ville de Rouyn-Noranda. Un sondage a déjà été rempli par les élèves pour évaluer leurs intérêts et leurs offrir ces équipements. Aussi, avec les sous amassés par les mères bénévoles, l'école vise à faire l'achat d'un nouveau module de jeux d'une capacité de 25 enfants, s'adressant aux enfants de 18 mois à 5 ans, pour l'été 2016.

« Nous voulons faire de la cour d'école, un lieu de rassemblement pour les familles en plus d'offrir à nos élèves une cour d'école agréable et plus verte », rapporte les mères bénévoles. L'école Louis-Querbes est fière des investissements qui contribuent à offrir aux élèves un environnement sain et sécuritaire. « Avec l'aménagement de la cour d'école, nos élèves pourront évoluer dans une cour plus verte et participer à des activités extérieures variées. Aussi, nous savons qu'un enfant qui joue bien apprend bien », rapporte le président de la Commission scolaire de l'Or-et-des-Bois, M. Gaétan Gilbert.

-30-

**Source et demande d'entrevue :** Caroline Neveu, conseillère en communication  
Commission scolaire de l'Or-et-des-Bois  
819 825-4220, poste 3013  
[neveu.caroline@csob.qc.ca](mailto:neveu.caroline@csob.qc.ca)